

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 pour la construction d'un égout dans les rues Persillier et LaFayette.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LUSSIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans les rues Notre Dame et St-Pierre, dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. Lapointe, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Dufferin.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour prier le Département en Loi de suspendre les procédures en expropriation des rues Vinet, Boyer et Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'Ech. LARIVIERE appuyée, par M. l'Ech. MAYRAND, il est

Résolu: Que ce Conseil ne peut approuver ce rapport, vu que la Ville s'expose à payer des dommages considérables si lesdites rues ne sont ouvertes tel que l'exige la loi qui est impérative.

29.—Du Bureau des Commissaires, transmettent au Conseil le rapport du Département en Loi "re" échange de terrain avec l'Université Laval.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. Lapointe, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

M. l'Ech. MORIN, appuyé par M. l'Ech. LARIVIERE, propose en

Amendement: Que ce rapport relatif au projet d'échange de propriétés pour la bibliothèque soit adopté; mais que MM. les Commissaires soient priés de donner suite à la dernière partie de la résolution adoptée par ce Conseil le 21 août dernier en soumettant tout autre projet qu'ils croiront devoir recommander, à l'effet de doter la Cité de Montréal d'une bibliothèque qui soit digne d'elle, et qu'une Commission spéciale soit nommée par Son Honneur le Maire, parmi les membres de ce Conseil, pour étudier cette question et en conférer avec MM. les Commissaires.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Son Honneur le Maire nomme les membres du Conseil dont les noms suivent pour constituer ladite Commission. Savaïr: Son Honneur le Maire, MM. les Echevins Morin, Larivière, Boyd, Lavallée et Brodeur.

30.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" améliorations à l'île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'Ech. Leclaire.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la "Park Realty Co." et de la "Lindores Realty Co."

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'Ech. BRODEUR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'Ech. Ward dissident)

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Alain Léger de construire une maison sur le Parc George Etienne Cartier.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Charles Chapat de construire un trottoir permanent au No. 435 rue Ste-Catherine Est.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BRODEUR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition cependant que ledit trottoir reste la propriété exclusive de la Ville.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500 to lay a sewer in Persillier and LaFayette streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Notre-Dame and St. Pierre streets, Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Dufferin street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to suspend proceedings in expropriation "in re" Vinet, Boyce and Sherbrooke streets.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That the Council cannot approve said report, inasmuch as the City is liable to pay heavy damages in the event of said streets not being opened in compliance with the law which is imperative.

29.—From Board of Commissioners, transmitting to Council report of the Law Department "re" exchange of land with Laval University.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be received and filed of record.

Moved in amendment by Ald. MORIN, seconded by Ald. LARIVIERE,

That said report be received and adopted, but that the Board of Commissioners be requested to give effect to the latter part of the resolution adopted by Council on the 21st August last and to submit any alternative scheme which they may deem advisable to recommend in order to ensure for the City of Montreal a library worthy of the City; and that a Special Committee be appointed by His Worship the Mayor in order to consider this question and confer with the Board of Commissioners.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

His Worship the Mayor appointed the following members of the Council to constitute said Committee, viz:

His Worship the Mayor, Ald. Morin, Larivière, Boyd, Lavallée and Brodeur.

30.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" improvements to St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Leclaire.

31.—From Board of Commissioners, to accept certain streets from the Park Realty Co. and the Lindores Realty Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward dissenting).

32.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Alain Léger to construct a building on Park George Etienne Cartier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Charles Chapat to construct a permanent sidewalk at No. 485 St. Catherine street East.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally, however, that said sidewalk shall remain the exclusive property of the City.